

<http://comitecyclisme54.fr/spip.php?article267>

AG du Comité 54

- Revue de presse

-



Date de mise en ligne : vendredi 8 novembre 2024

Copyright © Comité départemental de cyclisme de Meurthe et Moselle - Tous

droits réservés

Art-sur-Meurthe

La riche saison des cyclistes du département, réunis en assemblée

L'assemblée générale du comité départemental de cyclisme s'est déroulée dans les locaux du CLAM. Dix clubs (sur les 20 du département) étaient représentés à l'heure où Madeleine Gagnepain, présidente, a démarré la réunion.

La présidente a ouvert son rapport moral par un retour sur les deux olympiques et paralympiques. « Des émotions fortes ont été partagées, des disciplines ont été mises en lumière et en cette période de novembre, il nous appartient collectivement de faire fructifier cet héritage. Le cyclisme a apporté un certain nombre de médailles et il convient maintenant aux clubs de former des jeunes coureurs talentueux. À nous de saisir l'opportunité d'accueillir de nouveaux licenciés loisirs ou compétitifs. »

● **Les effectifs**
Sachant que pour la saison passée, la perte globale est de 32 adhérents sur les 861 cyclistes licenciés (route, VTT, BMX) du département.

Les dirigeants déploient la perte de 38 licences dans les rangs des jeunes et de 26 en assistance organisation.

La hausse du nombre de féminines (+6) et la participation (+31) sur les épreuves de masse permettent d'atténuer cette



Des récompenses ont été attribuées aux bénévoles par Alain Ghilini, vice-président du comité régional de cyclisme Grand Est.

bois pour l'année 2024.

● **Les activités**

Cette saison aura vu, à l'initiative de deux jeunes femmes du VTT Fun club, la création d'un rassemblement hebdomadaire route loisirs pour les Dimanches. Julia Maréchal et Sophie Perrin, toutes deux dans l'enseignement supérieur et aussi fortes en VTT que sur la route, se sont engagées pour proposer une soirée hebdomadaire aux jeunes femmes du département, qu'elles soient licenciées dans un club FCC ou FTTE ; et ce, sous

l'égide de leur club dont la référence est la présidente du CD 54.

Les sorties et organisations ont été passées en revue avec en point d'orgue le tour de la Mirabelle sportive UCI, une manche de Coupe de France de BMX freestyle, le championnat Grand Est Elite sur route et un contre-la-montre, sans oublier la course cycliste pour les écoles de la communauté de communes à Chalgrin.

À signaler en 2024, et sous la conduite d'Alexandre Melherd, la mise en place du chal-

lange jeune cyclisme 54 qui vise à inciter les jeunes adeptes des sous-bois à s'inscrire sur les courses les plus proches, évitant ainsi transports et hébergements lointains.

● **Le bureau**
L'élection du bureau a conforté, à l'unanimité, Les trois titulaires ont été reconduits dans leurs fonctions.

● **Récompenses**
Pour les compétiteurs, elles ont été attribuées à Robin Meyer en U11 G et à Thibaut Hammanacher en U13 F, tous

deux vainqueurs du challenge 54.98 de VTT.

Concernant les bénévoles, Eric Le Giguec (VTT Fun club), Jean-Luc Herbach (UCVTT Basseville) et Julien Aubry (encadrant particulier des filles de l'école de cyclisme) ont été récompensés par une médaille de bronze pour leur investissement tout au long de l'année.

● **Road, VTT, BMX, des résultats exceptionnels**

Sur le plan sportif, mentions à Céline Cluzan, Anne-Dorthe, Tom Ferrin, Juliette Troublin et Gaëtan Polin qui se sont illustrés tout au long de la saison sur les épreuves de VTT, que ce soit au niveau national ou international et qui ont obtenu titres et médailles.

En cyclisme sur route, la participation de l'équipe féminine « Team Grand Est Rouage La Fabrique » aux plus grandes courses du calendrier, le succès du coureur nancéien Emiliano Villa au tour de Guyane et la seconde place de son coéquipier Florian Arrouilh au classement général de la Ronde nancéienne sont à retenir.

Par ailleurs, les Toullois Kevin Fabregue remportent aux 30 de Paris et s'élèvent pour le championnat du monde à Abu Dhabi) et Julie Plouey (16e au championnat d'Europe) ont brillé en BMX.